

Wiener Herzlauf durch Donaupark

WIEN. 500 Hobby- und Profiläufer nahmen am Herzlauf am 5. Mai 2014, dem Tag des herzkranken Kindes, im Wiener Donaupark teil.

Zur Unterstützung waren auch die neue Schirmherrin der Herzkinder Österreich und ORF-Dancing-Star **Andrea Buday**, „Dancer Against Cancer“-Initiatorin **Yvonne Rueff**, Extremsportler **Sepp Resnik** und DJ und Moderator **Alex List** gekommen.

Ulla Epler, Kommunikations- und Marketingleiterin der Herzkinder Österreich, die den Herzlauf zur Unterstützung erkrankter Kinder und betroffener Familien ins Leben gerufen hat: „Es ist bewegend, dass so viele Menschen Herz zeigen und sich bewegen, um die Herzkinder so tatkräftig zu unterstützen.“



Das Team Herzkinder.